



# Corredor Industrial

OPINIÓN

2018-02-01 08:39:45 | FRANCISCO HORTA

COMPAÑÍAS EXTRANJERAS BUSCAN PROVEEDORES EN EL BAJÍO.

## Oportunidad de negocio

Kellogg's , Nissan, Tremec, GE y Hi-Lex buscan Pymes del Bajío para que sean parte de su cadena de proveeduría. Estas empresas se han integrado al CAPIM, un programa de encadenamiento productivo del sector industrial operado por la Cámara Nacional de la Industria Electrónica de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información (Canieti), que preside Mario de la Cruz.

El objetivo del CAPIM es incorporar a empresarios que cuenten con calidad en sus componentes y sobre todo profesionalización en sus procesos y entregas.

Las empresas mencionadas y otras 30 más se reunirán en Querétaro el próximo 19 y 20 de abril, en el foro “Proveduría Indirectos & MRO”, un encuentro de negocios, en el que se proyectan ventas superiores a 3,500 millones de dólares.

Este encuentro corresponde a un nuevo modelo de negocios, en el que las empresas participantes solicitan citas con compradores en el portal [www.capim.com.mx](http://www.capim.com.mx), donde actualmente las empresas compradoras publican sus necesidades.

Entre los especialistas invitados a las conferencias se encuentran: Óscar Albin Santos, presidente nacional de la Industria Nacional de Autopartes, que hablará sobre las expectativas del sector automotriz en México.

Claudia Ávila, directora de la Asociación Mexicana de Parques Industriales AMPIP, que expondrá sobre el panorama de las zonas industriales en el Bajío; también estará presente Raúl Rendón, director general de Innovación, Servicios y Comercio Interior de la Secretaría de Economía.

## Reconocidos

Fondo Unido -United Way México fue reconocida como la Fundación Independiente mejor evaluada en el informe de Firmas Filantrópicas de Forbes México.

Desde hace cuatro años, la revista de negocios realiza un informe anual sobre las fundaciones, en él proporciona la información más consistente y completa; entre los aspectos que detalla, se encuentran el reporte financiero, el trabajo realizado para atender a grupos vulnerables, la sistematización de las cifras que presentan y el impacto sobre la sociedad civil.

Fondo Unido -United Way México aparece como la Fundación Independiente número uno del listado de Firmas Filantrópicas de Forbes México, en el que mencionan 28 organizaciones en total, identificadas como Fundaciones Independientes, Fundaciones Empresariales y Programas Empresariales de RSE.

Desde 2015, en Guanajuato hay una oficina de esta organización que lucha por la educación, salud y estabilidad financiera de las comunidades del Bajío.

En ella participan empresas localizadas dentro y fuera del Estado, que suman esfuerzos de responsabilidad social, a través de sus programas de ciudadanía corporativa y por medio de aportaciones voluntarias vía nómina de sus propios empleados.

Algunas de estas empresas son Conagra Brands; Condumex Silao y sus plantas satélites en San Felipe, Ocampo, Jaral y San Diego de la Unión; Condumex Apaseo el Grande; Daido DMS Moldes; Eagle Ottawa; Faurecia; Fuji OOZX; GM planta Silao; Henkel Salamanca; Orbis; P&G plantas Milenio y Mariscala; Tokyo Roki; y Vesta.

Así mismo se han sumado esfuerzos por el bien de Guanajuato a través de otras empresas aliadas de Fondo Unido –United Way México que han invertido en el desarrollo de nuestro Estado, como Bank of New York; DECU; Fedex; Hershey's; IBM; **Provident**; y Schneider Electric.

En el ejercicio fiscal de 2015-2016, la organización con 39 años de experiencia en inversión social reporta haber apoyado a 911 instituciones, principalmente de población infantil, con apoyo proveniente de colaboradores y empresas aliadas.

### **Empresario ejemplar**

Para cerrar, ayer por la mañana nos enteramos del lamentable fallecimiento del empresario y político, Eliseo Martínez Pérez, razón por la que en las siguientes líneas recordamos su paso por la industria del calzado.

Quienes lo conocieron nos cuentan que como empresario y jefe siempre fue un hombre honesto, y cuando tenía la oportunidad se acercaba a sus colaboradores y los motivaba para seguir mejorando.

Eliseo Martínez Pérez destacó por su labor en la industria del calzado, en particular en la manufactura de zapato infantil.

Calzados del Río, Calzado Oliver, Comercializadora Europea, Comercializadora Gil, Productora de Pegamento PGA y Suajes Leo, son las razones sociales en donde tenía participación, ya sea al frente de la empresa o como socio.

En el Centro de Exposiciones y Convenciones de León que preside David Romero Pérez, Eliseo Martínez Pérez era secretario. En paz descanse quien fuera el promotor del Parque Metropolitano de León.